

インターンシップを終えて

宮崎県立妻高等学校

2年 氏名 ()

事業所

西都児湯森林管理署

【感想・学んだことなど】

僕がこのインターンシップを通して学んだことは、僕達の生活に木が関わっていること。木は自然で大切にしたい。僕達が今勉強していることも木から学んでいる。今このプロジェクトも木から学んでいる。昔から僕は木と生きている人達を大切に思っていました。木が成長するのを防ぐ草を切り、潮害から畑を守る保樹林など、木を大切に守る仕事。あと、友人が山中に行くと暑いので、木陰で作業しているのは、すばらしいと思いました。お忙しいなか、貴重な体験をさせてくれてありがとうございました。

インターンシップを終えて

宮崎県立妻高等学校

2年 氏名 ()

事業所

西都見湯森林管理署

【感想・学んだことなど】

このインターンシップを終えて学んだことはたくさんあります。まず、木は余すことなく使えるということです。紙、家具、柱、燃料と多くの使い道があることに驚きました。普段自分たちが使っているお杉も、国有林の木材からできていたことは初めて知りました。次に、森林管理署は、海の消波堤まで行っているということです。レポートは、積み重ねたら、もうやり直しはできないと言っていました。

インターンシップを終えて

宮崎県立妻高等学校

2年 氏名 ()

事業所

西都思湯森林管理署

【感想・学んだことなど】

西都思湯森林管理署を1日だけ訪問して、貴重な体験をさせていただきました。まず都農にある大和田林道に行き間伐について学び、造材をするためのプロセッサという機械を体験させていただきました。次に平山林道に行き、杉の周りに生えている草を鎌で刈りました。そこでは、国有林が育つように工夫する事が大切だと学びました。最後に都農町海岸に行きました。そこでは、災害の被害が大きくなるように対策が行われている事を学びました。今回学んだ事を将来生かせるようにがんばっていきたいと思います。